
Verbale assemblea Consiglio d’Istituto del 01/07/2015 

 

Il giorno 01 luglio 2015 alle ore 20,45, presso il pleso della Scuola Secondari”Leopardi” di 

Macherio, si è riunito il Consiglio d’Istituto per procedere alla discussione del seguente O. d. 

G.: 

Lettura e approvazione verbale seduta precedente 

1. Stato di attuazione del Programma Annuale e. f. 2015; 

2. POF e progetti a. s. 2015/16; 

3. Approvazione PAI; 

4. Autovalutazione di Istituto e questionari per i genitori; 

5. Varie ed eventuali. 

Con il Dirigente Scolastico e il presidente del Consiglio d’Istituto sono presenti tutti i consiglieri, 

ad eccezione dell’insegnante Mariani e del genitore Tremolada. La Sig. ra Zaniboni Daniela è 

incaricata di verbalizzare la seduta. 

- Lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente 

La Sig. ra Mandelli chiede di quantificare “il costo contenuto” relativo ai progetti a pagamento. 

Viene inoltre proposto di prevedere un importo massimo per le uscite didattiche e i progetti a 

pagamento. Si decide inoltre di rivalutare il bando per i pullman. Il Consiglio decide di 

posticipare la decisione alla prossima riunione, non avendo al momento dati su cui quantificare 

un budget per le varie iniziative. 

Il verbale viene approvato dai presenti ad esclusione delle Sig. re Lacquaniti, Mandelli e 

Zaniboni che si astengono perché assenti alla precedente riunione. 

Il Dirigente Scolastico chiede che siano aggiunti all’OdG i seguenti punti: 

6) Organico funzionale 

7) Orari dei primi giorni di scuola 

8) Autorizzazione gite 

Il Consiglio vota all’unanimità l’aggiunta dei tre punti all’OdG. 

1. Stato di attuazione del Programma Annuale e. f. 2015. Si allega la relazione sullo 

stato di attuazione del Programma Annuale che viene integrata coi necessari 

chiarimenti. La relazione viene approvata all’unanimità (delibera n. 155). La Dirigente 

Scolastica fa presente che sono sorti un po’ di problemi sulla tempistica di richiesta di 

assicurazione e diario, chiede cosa si potrebbe fare in merito al contributo volontario e 

all’assicurazione. Il Consiglio decide di rimandare la decisione ad una prossima riunione. 

 

2. POF e progetti a. s. 2015/16. In merito al POF ci sono da fare delle piccole 

variazioni, il Consiglio decide di rimandare le variazioni a settembre. In merito ai 

progetti, quelli svolti quest’anno hanno avuto una valutazione positiva da parte di alunni 

e genitori. Il consiglio decide di prendere in considerazione l’introduzione di un progetto 

di lingua inglese. Il budget per i progetti per l’anno scolastico 2015/16 dovrebbe essere 

di € 12.000,00 come l’anno precedente. Il Consiglio decide di rimandare tutto a 

settembre.  



3. Approvazione PAI. Viene presentato il Piano Annuale dell’inclusività, approvato dal 

Gruppo di Lavoro per l’Inclusione il 16 giugno scorso e dal Collegio Docenti il 30 giugno 

scorso. Occorre fare una modifica alla tabella “Altri disturbi certificati” per uniformarla 

alle altre già in essere. Nell’anno scolastico 2014/15 c’è stata una diminuzione delle ore 

di assistenza educativa e una sperimentazione, in quanto l’educatore è stato impiegato 

anche sulla classe. Sportello educativo: c’è la richiesta di formazione per gli insegnanti. 

Classi aperte: prevista riduzione dell’orario per diversamente abili con modalità diverse. 

Viene inserita nel PAI una parte per i bambini adottati. In merito al progetto Lifeskill ci 

si augura di poterlo proporre nelle classi prime della scuola secondaria di primo grado 

anche quest’anno. Il PAI viene approvato all’unanimità. (delibera n. 156) 

 

4. Autovalutazione di istituto e questionario per i genitori. Vengono letti i risultati 

del questionario consegnato ai genitori delle classi terminali. Per quanto riguarda 

l’autovalutazione dell’Istituto, di cui si è già parlato nel CdI di dicembre, il Dirigente 

comunica che nel mese di febbraio l’INVALSI ha rivolto un questionario alle scuole, sulla 

base del quale il 30 aprile sono stati poi forniti dei confronti tra i dati del singolo Istituto 

ed altri parametri territoriali (a seconda dei dati livello provinciale e/o livello regionale 

e/o livello nazionale e/o scuole con background socio-culturale simile).  Sulla base di 

tali raffronti il dirigente Scolastico con il nucleo di autovalutazione costituito da 

insegnanti sta stendendo il Rapporto di Autovalutazione (RAV) che entro luglio dovrà 

essere pubblicato su un’apposita pagina del Ministero, su “La Scuola in Chiaro” e sul sito 

della scuola.La Dirigente spiega in breve come è stato compilato e che questo RAV 

andrà fatto tutti gli anni. 

Alle ore 00.00 l’insegnante Redaelli lascia la riunione. 

5. Varie ed eventuali: --- 

 

6. Organico funzionale. Tra le novità introdotte dalla riforma “Buona scuola” c’è anche 

l’organico funzionale. L’Ufficio Scolastico Regionale ha convocato una conferenza di 

servizio per informare i Dirigenti su come formulare l’organico funzionale, che verrà 

probabilmente richiesto per il prossimo anno scolastico. Dal 2016/17 ci saranno più 

insegnanti, ma non si sa se ci saranno fondi per ulteriori spese (ad esempio per riunioni 

etc.). 

E’ stato abbozzato un piano per la richiesta di aumento dell’organico, con i seguenti 

obiettivi primari:   

1) potenziamento dell’inclusione scolastica per bambini con bisogni speciali; 

2) contrasto della discriminazione e bullismo; 

3) apertura pomeridiana della scuola (secondaria); 

4) sviluppo competenze digitali; 

5) potenziamento lingua inglese; 

6) potenziamento delle competenze matematiche e logico scientifiche; 

7) potenziamento delle discipline motorie e di uno stile di vita sano; 

8) perfezionamento italiano per stranieri. 

La Dirigente spiega che gli insegnati arriveranno dalle graduatorie ad esaurimento. Ora 

il Consiglio di Istituto dovrà dare un parere in quanto al momento non c’è la possibilità, 

non essendo la legge ancora approvata, di fare alcuna delibera. La proposta viene 

approvata all’unanimità. 

7. Orario primi giorni di scuola. La Dirigente informa che il giorno 6 luglio inizieranno i 

lavori presso la scuola “Rodari” per la ristrutturazione dei bagni e per l’adeguamento 



antisismico, per quanto riguarda le tempistiche, le aule dovrebbe essere agibili entro il 

24 agosto, mentre la palestra e la mensa anche dopo.  

Partiranno i lavori di ristrutturazione anche alla scuola d’infanzia.  

Visti i tempi piuttosto lunghi per il termine di questi lavori (si presume che non 

termineranno entro l’inizio del prossimo anno scolastico), il CdI aveva già deliberato 

nella seduta del 25.05.15 di unificare per tutti i plessi scolastici l’inizio delle lezioni il 

giorno 14 settembre.  

Proprio per questi problemi si discute sugli orari dei primi giorni della scuola 

dell’infanzia, per gli alunni del 2° e 3° anno, perché la proposta degli insegnanti è la 

seguente:  

14-15-16 settembre dalle ore 09,00 alle ore 11,45-12,00 

17-18 settembre dalle ore 09,00 alle ore 13,15-13,30 (con servizio mensa) 

dal 21 settembre dalle ore 09,00 alle ore 15,30-15,45 (con servizio mensa) 

I rappresentanti dei genitori fanno notare il notevole disagio che comporterebbe l’uscita 

anticipata nei primi 3 giorni di scuola alle ore 11,45-12,00. La sig.ra Mandelli propone 

l’introduzione del servizio mensa dal secondo giorno (15.09) e dell’orario completo dal 

17 settembre, per venire incontro alle difficoltà dei genitori che lavorano entrambi. Ne 

nasce una vivace discussione, dove la componente genitori, per agevolare i lavori che 

interesseranno i locali della mensa, presentano una proposta che viene affiancata a 

quella degli insegnanti e vengono messe in votazione: 

1- Proposta della componente genitori: 

14 settembre dalle ore 09,00 alle ore 11,45-12,00 

15-16-17-18 settembre dalle ore 09,00 alle ore 13,15-13,30 (con servizio mensa) 

dal 21 settembre dalle ore 09,00 alle ore 15,30-15,45 (con servizio mensa) 

esito votazione: 6 voti 

2- Proposta della componente insegnanti: 

14-15-16 settembre dalle ore 09,00 alle ore 11,45-12,00 

17-18 settembre dalle ore 09,00 alle ore 13,15-13,30 (con servizio mensa) 

dal 21 settembre dalle ore 09,00 alle ore 15,30-15,45 (con servizio mensa) 

esito votazione: 7 voti 

I genitori Meregalli, Antonini, Mandelli, Zaniboni e Resnati chiedono che sia messo a 

verbale che hanno votato la proposta dei genitori.  Alcuni docenti precisano che, pur 

ritenendo valide le obiezioni dei genitori, hanno ritenuto opportuno votare la proposta n. 

2 causa la concomitante assenza nel CdI delle due componenti della scuola dell’infanzia 

(ins. Mariani assente e ins. Redaelli che ha lasciato la seduta prima della discussione del 

punto all’OdG) che non hanno quindi potuto dare il loro contributo e il loro parere 

riguardo la questione. 



Per i plessi della scuola Primaria e Secondaria le lezioni nella prima settimana di scuola 

avranno il seguente orario: 

Scuola primaria: 14-15-16 settembre dalle ore 08,20-08,30 alle ore 12,20-12,30 

        dal 17 settembre  dalle ore 08,30 alle ore 16,30 

Per le classi 1°: 14 settembre dalle ore 10,00 alle ore 12,20-12,30 

       15-16-17-18 settembre dalle ore 08,20-08,30 alle ore 12,20-12,30 

       dal 21 settembre dalle ore 08,20-08,30 alle ore 16,20-16,30 

Scuola secondaria di primo grado:  

    14 settembre      dalle ore 09,00 alle ore 12,00 le classi prime 

              dalle ore 08,00 alle ore 12,00 le altre classi 

    15-16 settembre dalle ore 08,00 alle ore 12,00 per tutte le classi 

       dal 17 settembre dalle ore 08,00 alle ore 14,00 per tutte le classi 

In merito alla scuola primaria e secondaria l’orario viene approvato all’unanimità. 

(delibera n. 157) 

Il servizio di trasporto alunni è garantito dal 14 settembre. 

8. Uscite didattiche. La classe 4° della scuola primaria “Rodari” chiede di approvare 

un’uscita didattica al parco dei Camuni; la classe 5° della scuola primaria “Rodari” 

chiede di approvare un’uscita presso la Triennale di Milano per una mostra a 

completamento della visita ad Expo e nella stessa uscita uno spettacolo al Teatro del 

Buratto; la classe 2° della scuola primaria “Manzoni” chiede di approvare l’uscita presso 

l’EXPO nel mese di settembre/ottobre. Le uscite vengono approvate all’unanimità. 

(delibera n. 158) 

 

Alle ore 00,30 si dichiara conclusa la seduta. 

 

 

   Il segretario          Il Presidente 

F.to Daniela Zaniboni          F.to Massimo Resnati 

 


